

Sœur Monique RUSSEIL - Née le 15 janvier 1931 à St Pardoux 79 - Profession religieuse le 2 février 1951

Décédée le 2 mars 2024 - Sépulture le 6 mars 2024

Sœur Monique,

Tu nous rassembles aujourd'hui dans cette chapelle, où tu as prononcé tes premiers vœux chez les Filles de la Charité du Sacré-Cœur de Jésus, le 2 février 1951.

Tu étais née à Saint Pardoux dans les Deux Sèvres, en 1931, au sein d'une famille nombreuse où tu as puisé une foi profonde.

Après une année passée à la Maison-Mère tu as été envoyée en communauté à Berrie. Tout en aidant à l'école tu as étudié par correspondance pour obtenir le Brevet élémentaire te permettant d'enseigner. Mais des ennuis de santé t'ont ramenée à la Salle de Vihiers en 1965 pour une année de repos. De là, tu es partie près de la côte et l'air de Pornichet et d'Escoublac t'a été bénéfique puisque tu y as vécu de 1966 à 2008. Malgré une santé toujours fragile tu as poursuivi tes études tout en enseignant au collège « Le Sacré-Cœur ».

Tu t'es consacrée aussi à l'enseignement de la catéchèse et tu t'es beaucoup impliquée dans la vie de la paroisse de la Trinité (Pornichet et La Baule), en particulier pour le chant et l'animation des célébrations. Après ton départ, tu as entretenu des relations avec de nombreuses personnes. Tes compagnes de communauté ont pu bénéficier de tes talents de cuisinière et de tes travaux d'aiguille.

Pendant de nombreuses années tu as assuré le secrétariat du groupe des « services communautaires ».

De retour en Anjou en 2008, tu as passé quelques années à la Maison provinciale, avant d'entrer à l'Ehpad "Rose Giet". Le passage d'une vie active à une dépendance de plus en plus grande a été pour toi une très lourde épreuve. Et lorsque ta santé s'est dégradée, tu as gardé toute ta lucidité, pressentant que tu allais bientôt nous quitter.

Tu étais très attachée à ta famille et tu appréciais les visites. Les trois deuils vécus récemment t'ont particulièrement affectée. Tu avais aussi beaucoup d'affection pour Eric que tu avais préparé au Baptême et tu aimais nous présenter ses photos exposées sur les murs de ta chambre.

Monique, repose en paix et près de Dieu, continue à veiller sur eux tous, et à les accompagner sur leur chemin !